
Protokoll Vorstandssitzung vom 02.03.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Felix Böwing
(FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn (TB), Kay
Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Carlos Gomes (CG)

Gäste: Alen Mujnakovic

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CAB G56

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 19.02.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AD will vieles getan haben.

Quästor:

• PG war letzte Woche bei Brunau. Die Revision wird am 30. März stattfinden. Die Abrech-
nung kann am 31. März publiziert werden. PG hat auch Offerten für Buchhaltung angefragt,
hat aber bisher noch keine Antwort erhalten. Die Generalversammlung findet am 16. April
statt. MS kümmert sich um die Reservation.

• An der nächsten Vorstandssitzung wird das Budget besprochen.
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Information:

• Die Pullover sind zurückgekommen. Die Mitglieder, die bei der Sammelaktion mitgemacht
haben, dürfen ab sofort ihre Pullover abholen.

• 50 Tassen wurden von EESTEC für Workshop-Zwecke genommen. Eine interne Verrechnung
wird gestellt.

Kultur:

• Skiweekend findet am Wochenende statt.

• Coole Events stehen an. Darum wurde dem Vorstand empfohlen, ständig die Announce zu
schauen. Fynn von Kistowski und Rafael Götti sind für die Absolventenparty zuständig .
MZ meint, dass sic der Vorstand darum nicht so viel Sorgen machen sollte, da Rafael Götti
viele erfahrung hat. MZ gibt Beat Hörmann Bescheid.

• Am Mittwoch findet die Kultursitzung statt.

• Kulturis brauchen Zugang zu AMIV Wiki. CG wird angefragt.

HoPo ITET:

• Letzte Woche fand HoPo-Sitzung statt, wo auf die UK vorbereitet wurde. Die Vorlesung im
Informatik-Bereich wird umstrukturiert, da Prof. Plattner aufhört. Der neue Professor will
das Fach ganz anders vorlesen. FB ist der Meinung, dass die Kompetenzen der Professoren
ausgefiltert werden sollen.

HoPo MAVT:

• Es wird für das Pre-Study Event Tutoren gebraucht. Der Vorstand hilft JP Tutoren zu
suchen.

• Flyer für das Pre-Study Event muss bis Anfang April fertig werden (ca. 600 Exemplare). JP
und FB werden das Thema besprechen. Es gäbe eine Muster vom letzten Jahr.

External Relations:

• Letzte Woche fand Kontaktsitzung und Firmenbetreuersitzung statt. SR arbeitet an Spon-
soren.

• StuZ wurde für VW Hackathon reserviert. KW kümmert sich um Anfragen bezüglich des
Events.

• Porsche-Exkursion findet am 11. Mai statt.

• Bastli hat angefragt, ob sie Sachsponsoren selbst suchen dürfen. SR findet damit keine Pro-
bleme.

Infrastruktur:
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• Schlüssel werden im Träsor sicher gelagert.

• AMIV erhielt Kassensystem von Etzetera. PG muss nur aufbauen.

• AMIV erhielt auch einen Messerblock von Etzetera.

• Bierautomat klemmt ziemlich oft. MS wird mehr Leuten zeigen, wie man das Automat richtig
auffüllt. MS schaut (evtl. mithilfe von Dan), ob man das Problem endgültig beheben kann.

3. Varia

• Die Ausleihe von Sofa, Kühlschrank und Labelmaker für das EESTEC Workshop wurde mit
MS abgesprochen.

• Women in Engineering (EESTEC):

– Programm und Beschreibung findet man auf der AMIV Webseite.

– Budget: 8100 CHF Sponsoring von Firmen und Organisationen. Vorstand hat 1000
CHF gesprochen. Es gibt noch einen Verlust von 600 CHF.

– MZ merkt an, dass das Event pro Kopf 110 CHF für ETH-ler kostet.

– Von Teilnehmern kann kein Beitrag verlangt werden, da es EESTEC Spielregel ist. Sie
hat den Zweck, Austausch zu ermöglichen, selbst wenn man es nicht leisten kann.

– FB fragt, ob EESTEC selbst kein Budget fürs Workshop hat. Alen erklärt, dass EE-
STEC dieses Jahr 2 anstatt nur 1 Workshops organisiert, und braucht deswegen zusätz-
liche Finanzierung.

– MS findet das Programm sehr cool. MZ stimmt zu. MZ meint aber, dass es aber noch
viel Sparpotenzial gäbe.

– Alen erklärt, dass Budget vom Vorstand nur ein Deckel wäre.

– KW würde noch warten. Der Vorstand könnte danach das Budget gutheissen.

– MZ bittet, dass das Workshop gut dokumentiert wird (Bericht, Blitz Artikel, etc.).

– AD findet, dass sich das Budget für die erste Erscheinung des Workshops rechtfertigt.
AD ist auch der Meinung, dass weniger zu sprechen, nicht der Sinn von einem Budget
ist.

– Abstimmung: Budget 1600 CHF für Women in Engineering. Der Antrag wurde einstim-
mig angenommen.

– Vorstand erhielt eine Einladung zum Internationalen Night im IFW Bunker am Sonntag
gleich nach dem Skiweekend.

• In künftigen Vorstandssitzungen werden Gäste nach ihrer Antragsstellung darum gebeten,
den Raum kurz zu verlassen, während der Vorstand über den Antrag diskutiert.

• Kontakt hat Organisator durch Werbung in Announce gefunden. Dieser Kanal könnte für
die Suche nach einem neuen IT-Vorstand eingesetzt werden.

• Sitzung wird montags ab 18 Uhr stattfinden.
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• TB ist dagegen Regal voller Bier zu stellen. Der Vorstand kann mit den Leuten im Büro
das Thema besprechen. Kein Ladegerät und sonstiges sollten auf dem Tisch im Büro liegen
gelassen.

• Vorstandsausflug findet vom 17. bis zum 19. April 2015.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 09.03.2015 um 18:10 Uhr im CAB G56 statt.

Ende der Sitzung: 19:55
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